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平成２４年教育委員会 第５回定例会 

 

○ 日  時 平成２４年５月３１日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、北嶋委員、末永委員、遠藤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 事 務 局 教育部長、教育部参事、教育部副参事、指導室長、総合博物館長、教育部主幹（適正配

置担当）、総務管理課長、学校教育課長、石山指導室主幹、生涯学習課長、生涯スポー

ツ課長、図書館長、文学館副館長、美術館副館長、総務管理課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分  閉  会  １５時０７分 

 

議 案  第１号 小樽市立学校管理規則の一部を改正する規則案 

   ・事務局説明 

      小樽市立学校管理規則の一部を改正する規則案について、北海道立学校管理規則の一部改

正に準じ、自校の児童若しくは生徒が参加する大会等の運営に関わるもの又は教育長が特に

認めるものについて、校長が本人及び所属職員の職務専念義務の免除の承認をできるように

するとともに、校長の国内の旅行命令に係る教育長の承認を廃止するほか、所要の改正であ

る旨、説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第３号 小樽市立学校評議員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      今年度の学校評議員について、各学校長の推薦に基づいて１９７名を委嘱する旨の説明を

行う。 

   ・委員意見・質問 

    ① 学校評議員が小学校と中学校で重複しないような規定の有無について質問 

    ② 不特定多数の意見を取り入れるためには、重複禁止の規定があってもよいのではとの意見 

    ③ 長年にわたり学校評議員に委嘱されている割合が高く、様々な意見を取り入れるためには、

一定期間での交代も必要ではないかとの意見 

   ・事務局 

    ① 評議員は学校長が地域との関わり合いの中でふさわしいと考えているものを推薦するこ

とから、特に規定は設けていない。 

    ③ 学校評議員の新陳代謝が図られるよう指導していきたい。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第４号 平成２４年度小樽市社会教育事業計画案について 

   ・事務局説明 

      平成２４年度小樽市社会教育事業計画案について、特に前年度からの変更点や主要施策に
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ついての説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

      この事業計画案は市教委が携わる部分しか反映されていないが、市全体の社会教育事業が

網羅された総合的なものにしてほしいとの意見 

   ・事務局 

      社会教育事業を市全体で考えていくよう来年に向けて検討を始めたところである。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第５号 小樽市スポーツ推進委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市スポーツ推進委員の委嘱案について、今年３月に委員が辞任したことによる新委員

の任命である旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

報 告  第１号 平成２３年度監査報告書について 

   ・事務局説明 

      平成２３年度監査報告書により教育委員会所管の指摘事項と、それに対する措置の状況に

ついて報告する。 

   ・委員意見・質問 

      勤務状況の適切な把握のためにタイムレコーダーの導入の検討について質問 

   ・事務局 

      市全体との兼ね合いもあるため、市長部局と相談していきたい。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 小樽市小・中学校修学旅行実施基準の改正について 

   ・事務局説明 

      小樽市小・中学校修学旅行実施基準の改正について、中学校の旅行の距離制限を廃止した

こと、航空機の利用も可能としたことについて報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 学校評価について 

   ・事務局説明 

      平成２３年度に実施された学校評価の結果について報告する。 

      市教委で各小中学校の評価結果を「小樽市学校教育推進計画２次計画」の５つの重点目標

に基づき分析し、２２年度からの改善点や今後の課題について説明する。 

   ・委員意見・質問 

    ① 学校評価の内容と実際自分が学校訪問で見てきた現状を比較すると大きな開きがあり、更

なる努力を学校側に求めるべきとの意見 

    ② 外部人材の活用はよいことだが、安易に頼ると教員の指導力低下につながるおそれがある
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との意見 

    ③ 学校が取り組んだことに対しあいまいな記載が見受けられ、評価の表現について改善が必

要であるとの意見 

   ・事務局 

    ① 今年度は授業力向上研修会の回数を増やし教員の指導力のボトムアップを図っている。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 平成２４年度第１回小樽市社会教育委員会議の結果について 

   ・事務局説明 

      平成２４年５月２５日に開催された平成２４年度第１回小樽市社会教育委員会議の内容

について報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第５号 第４０回小樽市民大学講座について 

 

   ・事務局説明 

      第４０回小樽市民大学講座に５名を講師として招聘し、７月４日から７月３１日までに５

回開講する旨、報告する。 

      今年度は受講生の利便性を高めるため、会場を小樽経済センターに変更、また１講座受講

券を２，０００円から１，５００円に引き下げ、受講者数の拡大を図ったことについて説明

する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第６号 第２４回おたる運河ロードレース大会参加申込状況について 

   ・事務局説明 

      第２４回おたる運河ロードレース大会の参加申込数が３，２６４名と過去最高になる見込

みであることを報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 

     寄付採納について 

   ・事務局説明 

      図書館拡充のため３０万円相当の図書、５万円相当の図書陳列棚、市立小学校６校に対す

る３万余円相当のリレー用バトンセット６本入り６セットの寄贈があったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

議 案  第２号 平成２４年度小樽市奨学生の決定案について 

      平成２４年度小樽市奨学生の決定案について説明を行い、全委員一致により決定した。 
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（非公開の審議を終了） 


